

Des leaders caribéens analysent l'impact pour la région de l'administration Trump



Washington, 13 février, (RHC).- Des leaders caribéens analyseront cette semaine à Washington, l'impact économique et politique pour leur région de l'arrivée de Donald Trump à la Maison Blanche.

Dans le cadre du 38^e sommet de la Caricom, la Communauté de la Caraïbe, les chefs d'état ou de gouvernement se prononceront sur les mesures annoncées par le nouveau président étasunien.

Ils vont débattre des décrets migratoires, bancaires, environnementaux et de leur portée sur la vie socio-économique de plusieurs états caribéens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/121467-des-leaders-caribeens-analysent-limpact-pour-la-region-de-ladministration-trump>



Radio Habana Cuba